
A tutta la Comunità scolastica,  

per me è terminata un’importante e bella esperienza durata ben cinque anni (due anni come membro del 
Consiglio di Istituto e tre da Presidente), trascorsa con un gruppo di docenti e di genitori che hanno a cuore 
il mondo educativo e scolastico dei ragazzi e in comune la visione di scuola, fatta di valori, scelte educative 
e didattiche. 

Ci tengo ad indirizzare il mio saluto finale e conclusivo a tutti coloro che a qualsiasi titolo rappresentano i 
componenti della nostra Comunità Scolastica. 

Voglio rivolgere un pensiero alla Dirigente con la quale mi sono confrontato su vari temi e il più delle volte 
abbiamo instaurato una collaborazione costruttiva e di stima reciproca. La ringrazio per la disponibilità al 
confronto con i genitori e la capacità organizzativa. Alcuni punti di vista sono differenti ma è proprio nella 
diversità che riusciamo ad interrogarci e ad uscire dai nostri schemi. 

Un ringraziamento particolare lo rivolgo ai Docenti che con la loro professionalità, serietà ma anche 
fantasia quotidianamente insegnano ed educano i nostri figli. Senza dimenticare la situazione di emergenza 
pandemica in cui non hanno esitato ad autoformarsi in tempi rapidissimi spendendo le loro energie in 
modo da mantenere costante il rapporto con i bambini/ragazzi e la loro capacità di aprirsi alle innovazioni e 
ai processi di cambiamento che hanno attraversato e stanno attraversando la nostra scuola. Già lo fate 
quotidianamente, ne sono certo. Vi chiedo di continuare a far scoprire e a rendere visibili ai bambini e ai 
ragazzi le loro doti, capacità e attitudini. Puntate sempre in alto, fate desiderare loro il meglio, ma senza 
dimenticare nessuno. 

Ovviamente ringrazio anche voi Rappresentanti dei genitori e tutti i Genitori dell'Istituto Comprensivo che 
mi hanno dato fiducia in questi anni. Spero di essere riuscito a rappresentarvi, di aver affrontato le varie 
problematiche emerse e vi lascio un messaggio. Continuiamo a credere nella Scuola come luogo di 
formazione e di crescita dei nostri figli, rinnoviamo la fiducia ai docenti affinché venga quotidianamente 
messo in atto il patto di corresponsabilità. I genitori aiutino, sollecitino, si confrontino con i docenti ma  
sappiano anche accogliere le scelte e le valutazioni che riterranno più opportune. 

E per salutare voi bambini e ragazzi utilizzo questa frase ”Il futuro inizia oggi, non domani” (Giovanni Paolo 
II). Date sempre il meglio di voi, non mollate di fronte alle difficoltà ma affrontatele e scoprirete le vostre 
innumerevoli doti e qualità! Siate artefici del vostro futuro! 

Un ulteriore ringraziamento al personale della Segreteria e al D.S.G.A. per la competenza dimostrata nel 
semplificare le difficili questioni amministrative ed ai collaboratori scolastici e agli addetti alla mensa che 
con la loro disponibilità e collaborazione hanno aiutato i nostri figli ad essere maggiormente accolti a scuola 
e in alcuni casi sono divenuti dei punti di sollievo per loro. 

Voglio ringraziare i membri dell’attuale Consiglio di Istituto e i precedenti per la fiducia che mi avete 
accordato con la nomina a Presidente a partire dal 2019/2020. 

Il Consiglio di Istituto è un organo collegiale dove ogni componente della Scuola è rappresentato.  

Ho creduto e credo fortemente nella necessità di una collaborazione, di un confronto continuo e nel 
superamento dei preconcetti per mettere in campo le migliori scelte per la crescita e formazione dei 
bambini e dei ragazzi che saranno le donne e gli uomini di domani. 

Al futuro Presidente, rivolgo l’augurio di poter vedere realizzato l’obbiettivo di una scuola ancora migliore 
di com’è ora, bene prezioso di chi ha a cuore il futuro dei nostri giovani. A voi tutti che rimanete l’impegno 
di renderla sempre migliore! 

Grazie!!  

Roma, 29 agosto 2023  

          Marco Angelilli 

 


